
Pièces 4 Pièces

Superficie 71 m²

Référence 84369990

Prix 1 495 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Au sein d'un immeuble de grand standing datant du Début du XXème sièCL avec

gardien  à  demeure,  appartement  au  8ème  et  dernier  étage  (ascenseur  jusqu'au

7ème)  bénéficiant  de  superbes  vues  Dégagées  sur  les  principaux  monuments  de

paris. Ce bien traversant de 71,45m² loi  carrez (85,60m² au sol)  au plan compact

comprend  une  vaste  double  réception  avec  une  cuisine  ouverte,  deux  chambres

traversantes,  une  salle  de  bains  (baignoire  et  douche)  et  des  toilettes

indépendantes. Il est complété d'une cave en sous-sol. Ce bien rempli de charme

niché au dernier étage surplombe les toits de paris, bénéficie ...

In  an early  20th century  luxury  building with  a  LIV-in  concierge,  apartment  on the

8th and top floor (elevator up to the 7th) enjoying magnificent unobstructed views

of  paris'  main  monuments.  This  compact  86.60  sqm  apartment  (71.45  sqm  as

defined  by  the  carrez  law)  comprises  a  spacious  double  reception  room  with  an

open  kitchen,  two  dual-aspect  bedrooms,  a  bathroom  (bath  and  shower)  and  a

separate toilet. It is sold with a cellar ib the basement. This charming and very quiet

property on the top floor overlooks the rooftops of paris and is very bright thanks to

its multiple orientations and ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
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